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La Generalitat obliga al Ayuntamiento a modificar la zona donde se ubicará
la nueva escuela lo cual retrasará aún más su construcción

Un paso subterráneo complica
el futuro del CEIP Quatre Vents

Ei centro está actualmente en aulas prefabricadas.

JORDI ABAYA

Los padres y profesores del CEIPQuatre Vents de Canovelles es¬

peraban que el mes de enero

marcara un antes y un después en

la historia del centro. El pasado
mes de diciembre, cuando un grupo

de padres se manifestaron ante la
escuela para reclamar la construc¬
ción del edificio y mejoras en las
actuales instalaciones en módulos

prefabricados, obtuvieron una rápi¬
da respuesta por parte del Ayunta¬
miento de Canovelles. Entre otras

cuestiones, el Ayuntamiento explicó
que el retraso de cuatro años en la
construcción del edificio se debía
en gran parte a problemas de índole
urbanístico, pero que estos se ha¬
bían ido solventado y manifestaban
su deseo de que en el mes de ene¬

ro se pudiera proceder a la cesión
de los terrenos necesarios ñ unos

7000 metros cuadrados- al Departa¬
ment d'Educació como paso previo
a la construcción del edificio. Eso

ESTHER MORENO

En estos tiempos difíciles, el ayun¬tamiento de Canovelles va hacer

más inversiones en urbanismo

para mejorar el municipio y echar una
mano a las empresas". Con estas pala¬
bras, el alcalde José Orive explicó en

la rueda de prensa del pasado martes
las inversiones que se llevarán a cabo
en el municipio durante el 2010, con
un presupuesto total de 11.567.003, 57.
El ayuntamiento contribuirá pagando
el 39% y el resto lo aportará el Con¬
sorci de Residus del Besòs, la Dipu¬
tació de Barcelona, la Generalitat y
el Estado. Según el alcalde, un factor
clave ymuy positivo ha sido "la buena
colaboración entre las diferentes admi¬
nistraciones".

Entre las inversiones más destaca¬

das, encontramos la mejora de la zona

deportiva de Can Durán. Se creará

sí, antes otro Departament, el de
Política Territorial, debería dar su
visto bueno definitivo a la modifica¬
ción urbanística. El pasado día 21
el alcalde de Canovelles, José Ori¬
ve, se reunió con representantes del
AMPA y la dirección de Els Quatre
Vents y les informó que este plazo

no se cumpliría. La razón es que Po¬
lítica Territorial ha pedido una nue¬

va modificación del planeamiento.
Para la Generalitat, la presencia de
una escuela cerca de la Ronda Nord

hace necesario incluir en la zona la

construcción de un paso de peatones
elevado o subterráneo y esto obli¬

ga a una modificación puntual del
planeamiento del sector. El Ayunta¬
miento de Canovelles defendía que
tal modificación no era necesaria y

que la cuestión podía solucionarse
con la instalación de un semáforo
con pulsador. La Generalitat, empe¬
ro, no considera adecuado instalar
un semáforo en una vía de las carac¬

terísticas de la Ronda Nord. El caso

es que la Generalitat ha impuesto
sus argumentaciones y ello retra¬
sará una vez más la construcción
de la escuela. Y eso pese a que el
ayuntamiento ha acelerado el paso y
que la modificación puntual con la
previsión del paso elevado, ya se so¬

metió a consideración del pleno, este
jueves, día 28. A partir de ahora hay
que esperar las alegaciones, volver a
enviar el texto.

La noticia, según ellos mismos
comentan, ha caído sobre la comu¬

nidad educativa del CEIP Quatre
Vents como un farro de agua fría
"y dado que ya están cansados "de
tantas explicaciones y de tan pocos

hechos" han decidido volver a poner
en marcha nuevas movilizaciones.

Ayer jueves, estaba previsto que

representantes del AMPA estuvie¬
ran presentes en el pleno municipal
donde debía aprobarse el nuevo trá¬
mite administrativo y ya han anun¬

ciado que su protesta se hará pre¬

sente en la rúa de Carnaval. ^

fontanería del CEIP Jacint Verdaguer.
Una instalación que también se ha

tenido en cuenta en este plan de in¬
versiones es la piscina cubierta y des¬
cubierta. Tras meses de paralización
de la obra a causa de la quiebra de
la empresa adjudicada, se retoma de
nuevo su construcción y se prevé que
entre enero y febrero del 2011 puede
estar acabada.

Finalmente, Orive anunció junto al
regidor de urbanismo, Juan Francis¬
co García, que en febrero se iniciará
"la reforma total de la calle Industria"
-

con nuevas aceras, farolas, carril
bici y zonas ajardinadas - y otras in¬
versiones como la prolongación de la
calle Sta. Madrona, la renovación del
Pare de la Quitxalla para convertirlo
en un espacio "más abierto", la cons¬
trucción del edificio de servicios de
la petanca, la reforma del colector de
la caUe Ripollès, la finalización de las
obras del casal d'avis, previsto para
el mes de abril del presente año y la
construcción de un nuevo depósito de
agua de 800 m3 junto al cementerio
municipal. *

La mejora de la zona deportiva de Can Durán, una de las actuaciones estrella del 2010

Obras en tiempos de crisis
una zona de ocio, pic¬
nic, pista de atletis¬
mo y campo de fútbol
y bàsquet, ya que es

un espacio muy uti¬
lizado por las enti¬
dades de Canovelles.

Otra obra importan¬
te es la mejora de la
red de alcantarillado

en la calle Ponent y
en la calle Pino "que
acostumbran a inun¬

darse cuando llueve

más de lo normal".

También se prevé la
creación de un nuevo archivo muni¬

cipal, que actualmente se encuentra
en el ayuntamiento y se traslada a

una sala de más de 200 m2 situada en

la nave de promoción económica del
polígono.
Por otro lado, se reformará el edi-

Xavier Solanos

El alcalde y el regidor de urbanismo presentaron
las obras de este año

ñcio del centro social y se construirá
un nuevo juzgado de paz, que tendrá
150 m2, se ampliará la guardería Sant
Jordi con una terraza propia y ade¬
cuará sus instalaciones a toda la nor¬

mativa actual, se renovará la instala¬
ción eléctrica del CEIP Congost y la de
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